

# James EDEN

## Maitre International (MI) – Membre du club U.S Villejuif Echecs

James est joueur d'échecs depuis l'âge de 6 ans et a été formé dans le club francilien de Saint-Mandé où il y réalise la majeure partie de sa progression.

Podium au Championnat de France Jeunes de Saint-Paul-Trois-Châteaux en 2013, Maitre FIDE en 2015, puis Maitre International en 2017, James est aujourd'hui un joueur actif du club de Villejuif et de son équipe du TOP 12, et n'hésite pas à partager ses connaissances et son expérience auprès des jeunes licenciés du club.

Son parcours dans les compétitions jeunes et son accession au haut niveau est un atout de taille pour le développement d'un pôle espoirs structuré et efficace au sein de notre ligue.



*« Mon père m'a appris à jouer aux échecs lorsque j'étais tout petit. C'est rapidement devenu une grande passion pour moi, et je prends toujours autant de plaisir à y jouer aujourd'hui.*

*Depuis la série Netflix « Le Jeu de la Dame », notre discipline bénéficie d'un effet de mode. Nous avons là un véritable coup à jouer et il est important d'améliorer notre communication et de moderniser notre image auprès de tous les publics.*

*Je pense également qu'une Ligue de la hauteur de celle de l'Île-de-France doit renforcer sa présence dans l'accompagnement de nos jeunes espoirs à atteindre le haut niveau.*

*Si ma génération n'a pas pu profiter d'un soutien de ce genre, je souhaite que nous soyons en capacité de l'apporter aux prochaines. Le projet que nous vous présentons va dans ce sens, et je serai heureux de pouvoir apporter ma pierre à l'édifice ».*